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教育目標

学ぶ意欲にとみ

心豊かで たくましい生徒

八戸市立島守中学校

TEL８３－２０１１
文責 校長 竹 花 和 人

校長 竹 花 和 人
※６月７日（火）の全校朝会講話より

昨日は、１学期中間テストの点数確認があったと思います。１年生は中学校で受けた初
めての定期テストですが、自分で思っていたような点数が取れましたか。１年生は次のテ
ストは難しくなりますので、今よりも下がるのが普通です。しかし、少しでも現状維持で
きるようにここから頑張ってほしいと思います。２・３年生は、昨年度と比べて点数があ
がった人はどれだけいますか。同じぐらいだった人、悪かった人はいますか。悪かった人
はそこで終わりにせず、テスト前に立てた計画をもう一度見直し、計画どおりに勉強がで
きたかを振り返ってみることが大切です。目の前には市中体夏季大会がありますが、これ
が終わればすぐに期末テストですので、今回の反省を次に生かせるように振り返りをしっ
かりと行いましょう。
さて、市中体夏季大会まであと１１日ほどです。３年生にとっては最後の大会ですので、

練習にも熱が入っていると思います。各部活動とも、練習試合や特別な練習を計画してい
るようです。このような練習を通して学校全体が盛り上がってきたように感じています
そこで、今日は元プロテニスプレーヤーの松岡修造さんの「言い訳しているんじゃない

ですか？できないこと」という言葉を紹介します。松岡修造さんは、もともとはプロテニ
スプレーヤーで、錦織圭選手が活躍する前は日本の男子プロテニスプレーヤーとして様々
な記録をもっていた選手でした。松岡さんは慶応義塾幼稚舎（小学校）の頃にテニスを始
めましたが、「兄はすごいが修造は才能がない」といわれており、決して期待される選手
ではなかったそうです。また、慶応義塾中等部（中学校）時代は努力の甲斐あって全国的
に活躍する選手になり注目されたものの、慶応義塾高等学校時代はテニスより遊びに一生
懸命の時期があり、かならずしもトップクラスの選手とは言えなかったようです。修造さ
んは、そのまま進めば慶應義塾大学進学が保障されていましたが、テニスを頑張りたいと
の思いで九州にあるテニスの名門高校に転校、しかもその高校も中退し、様々な苦労を覚
悟の上、アメリカでのテニス生活に挑戦し、ウィンブルドン杯ベスト８という結果を残し
ました。そのような松岡さんの人生の中から出てきた言葉が「言い訳しているんじゃない
ですか？できないこと。」というものです。才能がないといわれたからこそ、努力するこ
とが大切であること、努力を続けるためのやる気・意欲が大切であることを伝えたくて述
べた言葉だそうです。
残り１１日間、松岡修造さんの言葉を信じて、「どうせ頑張っても」と言い訳せず、最

後まであきらめずに頑張りぬきましょう。とりあえず、先生方には宿題を出さないように
お願いしていますので、家に帰ったら勉強せずにすぐに休めると思って、テレビを見るこ
となど、やりたいことを我慢して、昼休みや放課後の時間、部活動に全力投球しましょう。
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６月２日（木）に、「虚空蔵山清掃」
を行いました。これは、６月の第一土・
日曜日に開催される「龍興山神社例大祭」
「島守春まつり」に合わせて実施してい
るものです。昨年よりも生徒数が１０名
少なくなっていますが、生徒たちは一生
懸命に働き、昨年と変わらないぐらいに
きれいにすることができました。特に２
・３年生男子は、手水用の水の運搬のた
め龍興山神社への参道を往復したあとに、
割り当てられた区域を清掃し、気温が低
い日でしたが汗をかいて働いていました。
この「虚空蔵山清掃」について、東奥

日報社が取材に訪れ、生徒会長の髙畑梨
那さんがインタビューされ、６月３日付
の紙面に記事が掲載されました。記事は
校内に掲示しておりますので、学校にお
いでの際にはぜひ御覧ください。
７０年間続いてきた伝統ある「虚空蔵
山清掃」を、これからも続けていき、こ
れまで続けてきた先輩たちの思いをつな
いでいきたいと思います。

第６７回八戸市中学校体育大会夏季大会
が、６月１８日（土）～２０日（月）に行
われます。中間テストが終了してから、生
徒たちの練習にも熱が入ってきました。各
部活動とも練習試合や学校外での練習な
ど、大会を見据えた練習も行われています。
保護者の皆様には、ぜひ試合会場に足を運
び、応援してくださいますよう、よろしく
お願いいたします。

壮行式 ６月１５日（水）１５時２０分
本校体育館

総合開会式６月１８日（土）９時
東運動公園陸上競技場

※各競技の試合会場等については、各部活
動担当より連絡いたします。

６月６日（月）に、平成２８年度島守小
・中学校第１回地域学校連携協議会を行
いました。これは八戸市教育委員会の地
域密着型教育推進事業を受けて実施して
いるもので、「学校・家庭・地域社会がよ
りよい連携を図り、子供たちの確かな学
びと豊かな育ちに資する」ことを目的と
して開催しているものです。
第１回目の協議会では、本校ＰＴＡ会

長の山口仁さんを協議会会長に指名した
後に、山口さんの司会で島守小・中学校
の今年度の学校経営の方針等について説
明し、協議会の委員から御意見をいただ
きました。
昨年度は、この協議会での話合いによ

り、中学校で今年度より卓球部を創設す
ることとしました。今年度も様々な御意
見をいただくことで、中学校の学校運営
に生かしていきたいと思います。


